

Depuis que les zapatistes ont secoué la « dictature parfaite » de l'État mexicain et l'ordre mondial néolibéral avec leur soulèvement du 1er janvier 1994, illes ont inspiré la révolte de gens ordinaires du monde entier. Certain-e-s d'entre elleux se sont rendu-e-s au Mexique pour rencontrer les communautés rebelles du Chiapas et participer aux initiatives lancées par les zapatistes, en particulier les caravanes, les marches, les rencontres intercontinentales, les séminaires, les conférences, les festivals ainsi que la « petite école zapatiste » (Escuelita).

Cinq cent ans tout juste après la conquête du Mexique et le ravage colonial, plus de 25 ans après le soulèvement zapatiste, c'est à leur tour d'aller à la rencontre des luttes dans le reste du monde. Illes commencent par l'Europe. Les six communiqués de l'EZLN que contient ce livret expliquent pourquoi et précisent ce que les zapatistes espèrent de cette tournée.

Les bénéfices de la vente de ce livret contribueront au financement du voyage zapatiste.

voyage pour la vie



voyage pour la vie

communiqué (en six parties) des zapatistes en préparation de leur voyage en Europe